
    Assemblée générale du 13 décembre 2016 
 
3-Rapport moral 
Les activités 2016, comme celles de 2015, ont été très limitées. Le concert 2015 du Lycée Poncelet,  
l’engagement constant des paroisses protestantes de Rueil-Malmaison et de  St Avold- Créhange et 
les engagements personnels de quelques membres ont permis de poursuivre l’aide promise. (…) 
 Le concert 2016 du Lycée, qui s’est déroulé la veille de bac blanc avec une moindre fréquentation, 
n’a permis de récolter que la moitié de la somme escomptée. Nous remercions vivement les jeunes 
élèves qui se sont engagés pour notre cause et ont été très sensibles aux explications que nous leur 
avons apportées. 
 Le voyage organisé par Hery avec un groupe d’une dizaine de personnes a été intéressant mais n’a 
pas été au-delà de la découverte touristique et n’a débouché sur aucune initiative nouvelle. 
Heureusement qu’à Andofahiry les Malgaches continuent courageusement à se prendre en charge 
dans un pays qui s’enfonce de plus en plus dans la pauvreté la corruption et les catastrophes 
sanitaires (peste et choléra ont fait leur réapparition).  
Nous avons envoyé 4500 euros à la Ferme Ecole (…) Lles échanges de mail témoignent des progrès 
réalisés sur place avec un objectif d’autonomie malgré une situation politique instable et des 
catastrophes naturelles que les Malgaches ne sont plus capables d’affronter. 
Le rapport moral est adopté à l’unanimité 
 
4-Rapport financier 
Il est distribué à chaque membre. 
Cette année 2015 a été marquée par une diminution des actions organisées. Il n’y a eu qu’un repas, 
celui de l’A.G. et les finances de l’association ont été alimentées par des adhésions annuelles, la 
participation de l’amicale du lycée Poncelet et des paroisses de Rueil Malmaison et de Saint Avold. 
(…) Solde  au 31 décembre 2015  de 685,26 € pour l’année 2015 et une trésorerie de  2560,71€ au 
total  (…) 
6-Elections au Bureau  
Président : Jacques GALLANT 
Vice-Présidents : Antoinette BOONSTRA et Hery RAKOTONDRATSIMBA  
Secrétaire : Elisabeth DURAND 
Trésorier : Robert MAZZETTA 
(…), le futur trésorier  recherchera, à Faulquemont, la banque qui nous sera la plus favorable, en ce 
qui concerne les frais bancaires , y compris les frais  de virement international. Si nous nous efforçons 
de trouver des financements  pour les salaires des personnels de la ferme-Ecole  ( 35-40€ mensuels à 
Madagascar),   il est choquant de dépenser 207€ en frais de banque, soit une demi-année de 
traitement pour une institutrice (…) 
Débat : (…)  nous décidons de subventionner l’achat de 2 zébus avec une charrette, une bicyclette et 
éventuellement un motoculteur plutôt qu’un tracteur. 
L’association se propose, en accord avec les responsables de la Ferme Ecole, de subventionner des 
opérations de reboisement. 
Proposition d’organiser au moins 2 repas par an qui permettront de se faire connaître et de fédérer 
autour de l’association. Organisation éventuelle d’un Loto après le repas. 
(…) 

 


